

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article795>

# Loin des yeux, près du coeur... et nos portraits

- Arts plastiques - Cycle 3 - D'autres portraits -



Date de mise en ligne : mai 2009

---

**Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze**

---

Nous avons lu un livre "**Loin des yeux près du coeur**" et en même temps nous avons appris la chanson de "**Roi jazz**",

c'est ainsi que nous avons créé ces portraits aux pastels secs.

\* Sur le premier, nous avons travaillé sur des personnes en couleurs et sur le second sur des personnes de couleur .

\* C'est aussi parce qu'Hugo, le héros, est "blanc"  
et Aïssata, un des personnage du livre, est noire.

\* Mais aussi parce que Hugo est aveugle et qu'Aïssata est voyante et qu'elle apprend à Hugo les couleurs :

"Alors il y eut le jaune comme le soleil qui chauffe sur la peau,

le vert comme le parfum de l'herbe mouillée le matin,

le bleu comme l'océan quand tu es devant...

Et le noir, c'est comme la douceur de son visage au bout de mes doigts."